

## ABSTRACT

Anne-Catherine Guio et Frank Vandenbroucke, *La pauvreté et la déprivation des enfants en Belgique. Comparaison des facteurs de risque dans les trois Régions et les pays voisins*, Fondation Roi Baudouin, 13 décembre 2018.

Dans ce rapport, réalisé pour la Fondation Roi Baudouin, nous utilisons un indicateur nouveau : la déprivation spécifique des enfants (accepté au niveau européen en mars 2018). Nous comparons et analysons la déprivation spécifiques des enfants en Belgique (et ses trois régions) et les pays voisins, et nous proposons des recommandations politiques.